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散户朋友炒股亏为什么还要炒—为什么炒股亏钱还要继续
炒-股识吧

一、普通散户为什么会越炒越亏

散户为什么不赚钱：1、资金不足决定了散户的弱势。
散户的钱分散在众多的散户手中，而主力大户们的资金可以拉动股票的涨跌。
这注定了散户的被动性。
而且散户资金的不足导致发现时机而没有钱去增仓。
2、信息分布的不对称性，主力，机构，大户更容易第一时间获取市场的有效信息
。
散户往往不容易获取这些信息，有时甚至获取的的是虚假信息。
3、心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理恐慌
而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。

二、为什么很多人炒股都是亏钱但还要继续

那是因为大多数人对股市的认知度都不够就盲目入市，没有自己的一套行之有效的
炒股理论。

三、我不明白这么多人炒股一直亏为什么还要继续

赌博心理在作祟，因为股市不确定性太多，太多人愿意去赌，赌赢一次就可以回本
，谁愿意，赔本后再也不炒了，钱不就白扔了吗

四、很多人炒股都亏钱了为啥还要继续炒呢

很简单，因为他不想承认自己的失败，想赚回来，但往往输的更惨！
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五、为什么炒股亏钱还要继续炒

每个炒股的人都梦想着一夜暴富，可是事实总是给人无情的打击，赚钱的总是少数
人，那么在股市中真的很难获得成功吗？是否很难成为短线高手呢？我想这个问题
触及了很多技术上和心态上的问题，下面我给大家一一道来。
首先是技术问题。
技术问题其实我想很多人都知道一二，什么MACD，KDJ之类的东西，而且很多人
更知道MACD是长期技术指标KDJ是短期技术指标，可是如果你只看几个技术指标
是否就可成为短线高手呢？显然在当今的股票市场赚钱是很难的，不被套就挺好了
。
冲动是魔鬼，我想很多迷恋这几个指标的都成魔鬼了吧，被庄耍我想很多人都不好
受？为什么我说你被耍了呢？难道技术指标不可信吗？我觉得这个问题非常好回答
。
试想一下，如果大多数人都按简单的几个技术指标买股票，那么一旦技术指标发出
买进信号而大家又都跟了，那么岂不是大家都能赚大钱啊？哪有这样的好事呢？天
下可没有免费的午餐啊！现在的庄不是过去的庄家了，现在股票市场这么乱，几个
烂指标完全可以是庄刻意做出来给大家看的，不是吗？如果你还迷恋，那显然是误
入歧途越陷越深啊！技术指标固然有点用可是决不能成为我们的买股票的指导原则
，真正的股票高手也不是光看看几个指标就成了高手的吧。
那么短线高手需要的是什么呢？其实真正的高手都会盯住自己选的股票静观其变，
观察成交量瞬时变化以判断出庄的行动轨迹，只有捕捉到庄的动作你才能更清楚自
己该怎么做！有人会说我不炒有庄的不被坑不就行了吧？那我想你一定不会成为短
线高手，无庄就没有高收益而只有让漫长的黑夜无情的吞噬你的热情。
建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
下面说说心态上的问题。
很多人买了股票就希望它即刻带来效益，可是往往事与愿违，天天盼着他涨反而不
涨，总想换股骑黑马。
但是您有没有想过即使你换股了，你这又是一卖一买又花了多少手续费呢？自己算
算就该知道，如果你换了一支新股只涨了不到2%那您是不是就相当于不挣钱呢？
如果你换股之后你原来的股票又涨了不少，你相当于赔了多少您算过吗？我想您不
会想这么多吧？为什么我敢说您换股时没想这么多呢？首先就是您的意志不坚定，
如果是为了蝇头小利您换股几乎一定会吃亏，就好像你和一个人谈恋爱，可是你又
总想换换新鲜的，反而最后可能落得两头不是人。
买股票也是一样，自己选好买了的股票持股就要有耐心，哪怕您担心它下跌您会亏
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损，起码您对它观察了一段时间有了了解可以做波段吧？做股票要有耐性，反复观
察自己的股票你一定可以看出什么蛛丝马迹的。
短线高手并不是您想象中的一有好股就能挖出来，而是他总会非常了解自己熟悉的
一些股票的性格或者善于挖掘埋藏在人们不知道的角落里的股票。
而如果说挖掘股票没有耐心观察又怎能挖出来呢？所以大家要知道其中的长时间的
忍耐，做股票其实和做人一样，都要戒骄戒躁，稳重踏实而又不缺乏果敢。

六、散户炒股亏损的根本原因是什么？

散户炒股亏损的根本原因主要有以下几点：1.频繁操作短线频繁操作短线是散户最
容易犯的错误。
看到市场中出现涨停的个股，总想着别的股票比自己手中的好，在急于盈利的贪念
诱感下不停地换股操作，结果却适得其反，在追涨中买在了高点，错过了自己原来
持有的好股票。
普通投资者这样做只能是越操作越亏损，白白浪费手续费，甚至在牛市中也挣不到
钱。
2.不喜欢空仓很多散户都不喜欢空仓，不管股市行情如何，只要账户上有钱，就总
想买点股票。
实际上，在股市中真正能够赚钱的投资者都是非常重视轻仓或空仓的，在股市中能
够学会休息，就等于成功了一半。
当大盘趋势向下时，大部分个股都是下跌的，投资成功的把握不大。
如果此时投资者能够适时地轻仓或者是空仓，才能在出现好的买入机会时及时跟进
，不至于丧失机会。
3.偏信消息面他们通常不分析基本面，不观察K线图，不分析股价走势，只是依赖
信息面，相信小道消息。
偏听股市黑嘴的预言，这样进行操作的结果注定是输多赢少。
因为被散户得知的大部分消息面都是庄家为白己顺利出货所做的掩护。
4.从众心理不少股民买卖股票很大程度上会受周围人的影响，看到别人买什么股票
自己就跟着买，没有自己的主见。
总跟别人买不但容易赔钱，还学不到实践经验。
而且，股票投资具有很强的专业性，真正的专家非常少，投资者没有对股票进行理
性的分析判断，育目从众，结果肯定是亏损不断。
5.投资分散化资金不多却同时持有四五个，甚至十几个品种的股票，这样做固然能
够起到分散风险的作用，但是，对于大部分的散户来讲，对各种技术指标的分析能
力和大盘形势的感知能力都不强，而且，个人精力有限，如果同时关注过多的股票
，势必会影响对个股的分析和判断。
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而且，散户持有的资金本来就不多，同时持有过多的股票，每只股票都买不了多少
，即使持有的股票有涨的也赚不到钱。
6.迷信技术分析有一部分散户是技术派，他们常常研究各种K线图、指标、趋势等
，对股票投资的理论掌握得比较好，但是由于股票的涨跌是变幻莫测的、非常复杂
的事悄，与基本面、投资者的心理、庄家的操作等密切相关，如果仅仅迷信技术分
析，常常会掉进庄家精心设置的骗局中，导致投资的失败。
7.死守遇到了亏损，选择死守也是一部分散户常见的做法，要知道，有的时候死守
就是等死。
投资股票应该是该买时买，该卖时卖，该解套时就解套出局。
当发现自己的买入是错误的，尤其是买在了前期暴涨的牛股顶峰时，要及时斩仓割
肉，才能不被深套。
而且，如果处于跌势中，持有品质比较差的股票时间越长，风险也就越大。
在股市中最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能保持盈利，新手前期不防
先用个模拟炒股去练练，从模拟中找些经验，等有了好的效果再运用到实战中去，
这样可避免一些不必要的损失，我刚入门那会也是用牛股宝模拟炒股这样练习过来
的，效果还不错，希望可以帮助到您，祝投资愉快！
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